



NOTA DE PRENSA N° 249-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Solidaridad con Gregorio Santos Guerrero



Consejeros regionales, vicepresidente Cesar Aliaga Díaz, funcionarios y trabajadores del Gobierno Regional esperan su pronta recuperación del Presidente Regional.

Mediante una carta de solidaridad -del 14 de mayo del 2012- el Consejo Regional de Cajamarca, expresan su solidaridad en momentos de resquebrajamiento de su salud del Presidente Regional, Gregorio Santos Guerrero, que motivo su internamiento en el Hospital II EsSalud de Florencia de Mora, Trujillo – La Libertad.

Por su parte el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, expresó su solidaridad a favor del mandatario regional de Cajamarca, quien indicó que el tratamiento está evolucionado favorablemente; lo propio expresaron los funcionarios y Trabajadores, quienes manifestaron que en los próximos días sera dado de alta.

Por su parte los dirigentes sociales y sindicales: Presidente del Frente de Defensa de los Intereses de la Región Cajamarca, Ydelso Hernández Llamo; Federación Regional de Rondas Campesinas, Dante Sánchez; Sindicato de Trabajadores del Sector Educación, Humberto Boñón; CGTP – Cajamarca, Cesar Aparicio Zapata; sindicato de trabajadores de construcción civil, entre otros esperan su pronta recuperación del presidente, Gregorio Santos Guerrero, para continuar liderando el proceso de integración y bienestar de nuestra región Cajamarca.

Según un comunicado del Hospital II Florencia de Mora, Red Asistencial La Libertad – EsSalud, firmado por la directora, Tula Benites De Castillo, indicó que a la fecha el paciente se encuentra en proceso de recuperación, teniendo como una de sus indicaciones reposo absoluto.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 16 de mayo de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA